
 

 

 

 

 

 

Plan de 

Pontorson 

Office de tourisme de Pontorson 

Adresse de l’Office de tourisme : 

Place de l’Hôtel de Ville 

50170 PONTORSON 

Téléphone : 02.33.60.20.65 

 Site internet : www.ot-montsaintmichel.com 

 

Ce document a été rédigé par Nadège Lehobey - Office de Tourisme 

Mont Saint-Michel.  

Ce document a été relu par le SAISMO-LADAPT en Janvier 2023. 

 

http://www.ot-montsaintmichel.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Un vieil arbre 
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Ce qu’on peut voir à Pontorson 
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 La maison romane 
 

 L’église Notre-Dame 
 

 Le Prêche protestant 
 

 Le jardin public 

 

 La citerne à eau 

Office de tourisme Voie verte 

Toilettes accessibles pour les 

personnes à mobilité réduite 

Toilettes  

Tables de pique-nique 

Aire de jeux pour enfants 

Gare 


